

# *Vicecanciller de Cuba recibió a Secretario General del Partido Comunista de Chipre*

---



La Habana, 2 may (RHC) Rogelio Sierra, Viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, recibió este 2 de mayo, en La Habana, al Secretario General del Partido Progresista del Pueblo Trabajador de Chipre (AKEL), Andros Kyprianou, quien realiza una visita oficial a nuestro país, invitado por el Partido Comunista de Cuba.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana que el encuentro se desarrolló en un ambiente cordial.

Ambas partes destacaron el positivo estado de las relaciones interpartidistas, y constataron la voluntad de ampliar los nexos entre sus naciones y pueblos, y abordaron asuntos de relevancia regional y global.

El Vicecanciller cubano agradeció el permanente apoyo de AKEL a la Revolución cubana, en particular a la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que impone EE.UU. a nuestro país desde hace 55 años.

Al encuentro asistieron miembros de la delegación chipriota y funcionarios del

Ministerio de Relaciones Exteriores de la mayor isla de Las Antillas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128746-vicecanciller-de-cuba-recibio-a-secretario-general-del-partido-comunista-de-chipre>



**Radio Habana Cuba**